
Отчет главы сельского поселения Казадаевский сельсовет о 

проделанной работе за 2018год 

 

 

Добрый день  

УВАЖАЕМЫЕ ДЕПУТАТЫ, ГОСТИ И ПРИГЛАШЕННЫЕ! 

Деятельность Совета. 

Законодательным органом Казадаевского сельского поселения 

является Совет народных депутатов в количестве  10 человек, в 

настоящее время 9 человек.   

1. В 2018 году Совет сельского поселения Казадаевский сельсовет 

муниципального района Стерлитамакский район Республики 

Башкортостан в соответствии с полномочиями, определенными 

федеральным и республиканским законодательством, в тесном 

взаимодействии с Советом муниципального района, 

Администрацией района, её службами, районной прокуратурой, 

предприятиями и организациями, расположенными на территории 

сельского поселения, провел значительную работу по созданию 

необходимой нормативной правовой базы для эффективной 

деятельности сельского поселения, его дальнейшего социально-

экономического развития, успешного решения вопросов 

обустройства населенных пунктов, социальной защищенности 

жителей.  

2. Основными направлениями деятельности депутатов 

Совета остаются: 

1. Осуществление нормотворческой деятельности, анализ 

проектов нормативно-правовых актов, подготовка замечаний и 

предложений по проектам, выносимым на рассмотрение Совета;  

2. Участие в работе заседаний и постоянных комиссий Совета.   

3. Взаимодействие с администрацией сельского поселения, 

муниципальными учреждениями, организациями, службами, 

предприятиями района. 

4. Осуществление приема избирателей и непосредственная 

работа в депутатских округах.  

5. Контроль за исполнением принятых решений Совета.  

3. Заседания Совета 

В 2018 году проведено 12 заседаний Совета, на которых 

рассмотрено  59 вопроса. это вопросы: 

- сферы бюджетной политики  

- экономики, собственности  

- сельского хозяйства –  



- социальной сферы – 

-  земельных отношений –  

- противодействия коррупции –  

- и другие вопросы – 

 

Заседания Совета проводились в открытой форме, работа 

Совета освещалась  на официальном сайте сельского поселения и 

на информационных стендах.  

 

4. Постоянные комиссии 

Работа депутатов охватывает и их участие в деятельности 

постоянных комиссий, от эффективности работы которых в 

немалой степени зависит результативность реализации принятых 

Советом решений. 

Действуют 3 постоянные комиссии: 

1)Постоянная комиссия по бюджету, налогам, вопросам 

муниципальной собственности 

2) Постоянная комиссия по социально-гуманитарным вопросам 

3) постоянная комиссия по развитию предпринимательств, 

земельным вопросам, благоустройству и экологии. 

4) комиссия по соблюдению регламента и Совета, статусу и 

этике депутата 

 

 Их работа осуществляется на основе планов по своим 

направлениям деятельности. 

За 2018 год было проведено _27___ заседаний постоянных 

комиссий. Все заседания комиссий проходят в соответствии с 

Уставом, Регламентом и Положением о постоянных комиссиях 

Совета. 

5. Работа депутатов в избирательных округах 

Депутаты ведут 

- прием избирателей,  проводят отчеты перед избирателями; 

- обращения (письменные, устные) избирателей; 

- участвуют в проводимых на территории сельского поселения 

мероприятиях, собраниях, сходах; 

-  постоянно взаимодействуют с администрацией сельского 

поселения; 

6. Публичные слушания 

Проекты муниципальных правовых актов по вопросам 

местного значения, касающихся жителей района, обсуждались на 

публичных слушаниях. За истекший год проведено 7 публичных 



слушаний по следующим проектам наших решений:  

– по проекту внесения изменений и дополнений в Устав; 

– по проекту бюджета сельского поселения на 20_19__ год и на 

плановый период 2020___-2021___ годы; 

– по проекту отчета об исполнении бюджета сельского 

поселения за 20_18__ год; 

И др. 

В ходе слушаний приняты предложения населения, которые 

были учтены при принятии окончательных решений по 

вынесенным на публичные слушания вопросам. 

 

ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ АДМИНИСТРАЦИИ 

Задача администрации поселения – это исполнение 

полномочий предусмотренных в ФЗ-№131 Об общих принципах 

организации местного самоуправления в Российской федерации, 

уставом сельского поселения по обеспечению деятельности 

местного самоуправления. Эти полномочия осуществляются путем 

организации повседневной работы администрации поселения , 

подготовке нормативных правовых документов, в том числе для 

рассмотрения Советом депутатов , проведения встреч с жителями 

поселения, осуществления личного приема граждан главой 

поселения, рассмотрение письменных и устных обращений. 

Для граждан это важнейшее средство реализации, а порой и защиты 

их прав и законных интересов, возможность воздействовать на 

принятие решений на местном уровне. 

В наши дни развитие информации предоставляет широкие 

возможности для повышения эффективности государственного и 

местного самоуправления повышения качества услуг оказываемых 

в электронной форме. 

Для информации населения о деятельности администрации 

поселения используется сайт администрации района и сайт 

администрации поселения., где размещаются нормативные 

документы , график приема главы. Проводится регулярное 

информирование населения об актуальных событиях и 

мероприятиях в поселении. 

Вся работа администрации – это забота о населении. Если 

люди к нам обращаются , значит надеются на помощь. Официально, 

за отчетный период, на личный прием  к главе поселения 64 и 

работникам администрации обратилось – 1444 человека по самым 

разнообразным вопросам. В основном это жизненные вопросы,  

касающиеся улучшения жилищных условий, оформление жилья в 



собственность, строительства, , вопросам землепользования и т.д.., 

70% вопросов решены положительно, 20% обращений рассмотрено 

с выездом на  место, по остальным даны  разъяснения.    

Работниками администрации выдано  1363 справок, включая 

адресные справки , выписки из похозяйственной книги справки о 

месте проживания и прописки, по вопросам принадлежности 

объектов недвижимости, о составе семьи, характеристики, и иным 

вопросам. 

  Для уточнения площадей и использования земель сельских 

поселений проводят их инвентаризацию. Главная ее цель — создать 

основу для ведения государственного земельного кадастра, 

обеспечить регистрацию прав собственности, владения, 

пользования (аренду) с выдачей землевладельцам 

(землепользователям) документов установленного образца, создать 

банк данных на обычных и компьютерных носителях, организовать 

постоянный контроль за использованием земель. В нашем сельском 

поселении инвентаризация была закончена в начале 2018 года.  

  В 2011 году по распоряжению Правительства РФ создана 

Федеральная информационная адресная система ФИАС — единый 

российский государственный адресный реестр. В ФИАС хранятся 

данные об адресных объектах, расположенных на территории 

России: субъектах федерации, районах, населенных пунктах, 

улицах, домах и др. Российские органы государственной власти 

обязаны использовать адреса из ФИАС при оказании 

государственных и муниципальных услуг. Это единственный в 

стране государственный справочник адресов, который открыт для 

всех, структурирован и регулярно обновляется. Цель создания 

ФИАС — «обеспечение в Российской Федерации унификации 

структуры адресной информации и единообразного наименования 

входящих в нее элементов, а также обеспечение предоставления 

государственных и муниципальных услуг». В настоящее время 

администрацией заканчивается работа по устранению выявленных 

в ходе сплошной инвентаризации несоответствий фактических 

данных, данным представленным в Едином государственном 

реестре недвижимости и федеральной информационной адресной 

системе. 

 

 

 

https://ru.wikipedia.org/wiki/Правительство_РФ


 

 
 

Было проведено  встреч с жителями поселения, в том числе 11 

встреч в рамках проведения собрания граждан и 7 встреч в рамках 

проведения публичных слушаний по различным вопросам 

деятельности. 

Сотрудниками администрации регулярно проводились подворные 

обходы,   подготавливались отчеты о деятельности администрации, 

а также ответы на письма и запросы органов власти , организаций и 

населению ( за отчетный период входящих писем – 609, исходящих 

416. 

         Для жителей сел, в здании администрации района, по графику 

ведет прием глава администрации Стерлитамакского района, дают  

квалифицированную консультацию работники пенсионного фонда. 

        В администрации района работает общественная приемная 

местного отделения партии Единая Россия, прием ведут депутаты 

районного Совета и депутаты Госсобрания, куда также  может 

обратиться население по любому вопросу. 

 

Население 

По состоянию на 1 января 20_19__ года численность 

постоянного населения сельского поселения составляет 

___2084_____ человек, из них: граждан моложе трудоспособного 

возраста – ___524______ человек, трудоспособного возраста – 

_____583_____ человек, старше трудоспособного возраста – 

___978_______ человек.  

Число родившихся за январь-декабрь 20_18__ года составляет 

_13____ человек. Число умерших составило _10_____ человек 

В течение 2018 года на территорию сельского поселения 

прибыло 70 человек, выбыло 81  человек.  

 

Обращения граждан 

Для любого правового демократического государства важными 

элементами в гражданском обществе являются открытое обращение 

граждан в органы власти, а также способность населения влиять на 

принимаемые управленческие решения.  

Работа с обращениями граждан в Администрации сельского 

поселения ведется в соответствии с Конституцией Российской 

Федерации, Федеральным Законом от 02.05.2006 № 59-ФЗ «О 

порядке рассмотрения обращений граждан Российской Федерации», 



Законом Республики Башкортостан от 12.06.2006 № 391-з «Об 

обращениях граждан в Республике Башкортостан»,  

За 20_18__ год в Администрацию поступило _81__ письменное 

обращение граждан, из них коллективных _2__, повторных _нет___, 

поступивших через вышестоящие органы __4__.  

 

Тематика обращений граждан самая разнообразная.  Жители  

обращались с заявлениями по вопросам строительства, ремонта и 

содержания дорог, градостроительства и архитектуры, земельным, 

электроэнергетики и электрификации, благоустройства населенных 

пунктов, строительства объектов социальной сферы, газификации, 

водоснабжения, сельского хозяйства, транспортного обслуживания 

населения, торговли, общественного питания, охраны окружающей 

среды и связи. По большей части даны соответствующие 

разъяснения и приняты положительные решения. Результаты 

рассмотрения контрольных письменных обращений следующие: 

__5__ – разъяснено, ___76___ – поддержано, _10__ – на контроле6.  

В соответствии с действующим законодательством об 

обращениях граждан должностными лицами Администрации 

сельского поселения регулярно проводится личный прием граждан. 

За 2018___ год главой сельского поселения на личном приеме было 

принято _64_ граждан.  

 

Работа с документами 

За отчетный период было принято _937__ постановлений, 

__103_ распоряжений, _23___ распоряжений по личному составу. 

В 20_18__ году уточнена номенклатура дел, составлены описи 

дел постоянного и временного хранения, подготовлено и передано 

на муниципальное хранение __7__единиц управленческой 

документации, сформировано _4__ личных дела.  

 

Нотариальные действия 

Основами законодательства Российской Федерации о нотариате 

на глав сельских поселений и специально уполномоченное 

должностное лицо сельского поселения возложена обязанность по 

совершению нотариальных действий. 

За отчетный период было совершено _35_ нотариальных 

действий, из них: 

- удостоверено доверенностей - 22____; 

- удостоверено завещаний - _3___; 

Всего взыскано государственной пошлины - 6150_ рублей. 



 

Работа по противодействию коррупции 

Ежегодно постановлением Администрации сельского 

поселения утверждается План мероприятий по противодействию 

коррупции в Администрации сельского поселения Казадаевский 

сельсовет муниципального района Стерлитамакский район 

Республики Башкортостан. 

В целях противодействия коррупции Администрацией 

сельского поселения проводятся следующие мероприятия: 

1) антикоррупционной экспертизы нормативных правовых 

актов и проектов нормативных правовых актов Администрации и 

Совета; 

2) размещение на официальном сайте сельского поселения 

в сети Интернет проектов принимаемых нормативных правовых 

актов и действующих нормативных правовых актов;  

3) создана комиссия по соблюдению требований к 

служебному поведению муниципальных служащих и 

урегулированию конфликта интересов; 

4) анализ соблюдения муниципальными служащими 

запретов, ограничений и требований, установленных в целях 

противодействия коррупции, в том числе касающихся получения 

подарков отдельными категориями лиц, выполнения иной 

оплачиваемой работы, обязанности уведомлять об обращениях в 

целях склонения к совершению коррупционных правонарушений; 

5) проведение проверок представленных кандидатами на 

должности в Администрации сельского поселения сведений о 

судимости и др. 

Особое внимание уделяется анализу поступивших сведений о 

доходах, расходах, об имуществе и обязательствах имущественного 

характера лиц, замещающих должности муниципальной службы в 

Совете и Администрации сельского поселения. 

 

Информационная деятельность 

Деятельность администрации сельского поселения направлена, 

прежде всего, на обеспечение открытости и доступности 

функционирования органов местного самоуправления, 

предоставление гражданам возможности получать необходимый и 

достаточный объем информации (сведений) о структуре, целях, 

задачах, финансовых и иных существенных условиях их 

деятельности, о значимых событиях общественно-политической и 

социально-культурной жизни страны, республики, района, 



поселения.  

В течение отчетного периода деятельность Администрации 

освещалась в печатных, электронных средствах массовой 

информации, осуществлялось информационное и техническое 

обеспечение заседаний, семинаров, совещаний, праздничных 

мероприятий.  

Важнейшим направлением информационно-разъяснительной 

работы с населением является проведение собраний и сходов 

граждан. В 2018___ году было проведено _11___ собраний по 

следующим вопросам: вопросы благоустройства пожарной 

безопасности. сбор и вывоз мусора, участие в программе ППМИ, 

ремонт дорог, организация выпаса скота. 

На сегодняшний день устойчиво функционирует официальный 

сайт сельского поселения www. kazadaevka.ru. Средняя 

посещаемость за прошедший год составила ___1655__человек. В 

течение года осуществлялись сбор, обработка, подготовка 

информационно-аналитических материалов, фото- и 

видеоматериалов для размещения в сети Интернет: размещено 

_286___ информаций 

 

Работа с контрольно-надзорными органами, судопроизводство 

Администрацию сельского поселения постоянно проверяют 

ОМВД, ОГИБДД, МЧС, Роспотребнадзора, ФАС, Россельхознадзор, 

Роскомнадзор Минэкологии и др. Чаще всего проверку проводит 

прокуратура Стерлитамакского района. Не смотря на то, что в 

прокуратуру направляются на экспертизу все проекты наших 

правовых актов, а также принятые решения  

за 2018___ год  поступило  7 представлений, _2__ протестов. 

Также все нормативно-правовые акты направляются в 

Госкомитет по делам юстиции Республики Башкортостан для 

включения в регистр нормативно-правовых актов и проведения 

юридической экспертизы.  

В отчетном периоде в отношении администрации сельского 

поселения Казадаевский сельсовет были  проведены __2 

проверки___. 

По результатам проверок на должностных лиц было наложено 

___ штрафов в размере   _3___  тыс. рублей. 

В 20_18__ году в мировом суде по Стерлитамакскому району и 

г.Стерлитамак Республики Башкортостан было рассмотрено _1__ 

дел, вынесено _1__ судебных постановлений. 

 



      Работа с молодежью 

При реализации социальной политики особый акцент ставится 

на повышении приоритетности работы с молодежью. От того, как 

сегодня обучена и воспитана молодежь, какими обладает навыками, 

зависит наше с вами будущее. Основное направление молодежной 

политики Администрации сельского поселения заключается в 

формировании у молодых людей активной жизненной позиции, 

готовности к участию в общественно-политической и культурной 

жизни страны.  

Специалист по работе с молодежью совместно с активом 

организовал спортивные и творческие мероприятия, форумы, 

круглые столы и других форм занятости молодого поколения. 

Молодежь активно участвовала в районных и республиканских 

конкурсах и проектах.  

В сфере физической культуры и спорта по прежнему основной 

задачей остается сохранение здоровья людей, воспитание здорового 

молодого поколения, профилактика безнадзорности и молодежной 

преступности. Всего за 2018___ год проведено более 21___ 

физкультурно-спортивных и массовых мероприятий, в них приняло 

участие порядка  более__1000_____ жителей. 

В 2018___ году проведены мероприятия, направленные на 

популяризацию ГТО в образовательных организациях района, а 

также ряд мероприятий по внедрению комплекса среди взрослого 

населения, в которых приняли участие муниципальные служащие, 

работники сферы образования, культуры, здравоохранения, 

подразделения силовых структур. Официальная сдача нормативов 

ГТО для взрослого населения началась с 1 января 2017 

года.муниципальные служащие сельского поселения Казадаевский 

сельсовет приняли участие по сдачи нормативов ГТО 

 

Работа с неблагополучными семьями 

Численность детей в сельском поселении от рождения до 18 лет 

по состоянию на 1 января 20_19__ года – _524____ человек. На 

школьном учете состоит 3____ неблагополучные семьи, где 

воспитываются _14______ребенка.  

За отчетный период было осуществлено 9___ выездов в 

неблагополучные семьи, в которых воспитывается __14____ 

несовершеннолетних детей, из них__1_ – многодетные семьи, в них 

воспитывается __7__ ребенок. Из семей изъято _0__ детей, которые 

находились в социально опасном положении, из них _0__ детей 

помещены временно в «Детскую городскую больницу». 



 

Администрацией сельского поселения ведется работа по 

предупреждению безнадзорности и беспризорности детей и 

подростков, защите прав и интересов несовершеннолетних во всех 

сферах жизнедеятельности. Информация о выявленных 

неблагополучных семьях, трудных подростках  направляется в 

Комиссию по делам несовершеннолетних и защите их прав 

Администрации района. На профилактическом учете в Комиссии из 

нашего сельского поселения состоят _3__ неблагополучных семьи, 

в которых проживают _14__ несовершеннолетних.   

       Большое внимание уделяется реализации Закона 

Республики Башкортостан о государственной поддержке 

многодетных семей . В соответствии с ним многодетные семьи при 

среднедушевом доходе ниже прожиточного минимума получили 

скидки по оплате жилого помещения и коммунальных услуг. 

Администрация сельского поселения вышла с ходатайством в   о 

оказании материальной помощи  семьям , находящемся в трудном 

финансовом положении и в 2018 году была оказана материальная 

помощь   2  семьям. Семьи Афанасьевой С., Фахриева Л. в с.Новое 

Барятино, была оказана помощь через соц защиту выделена по 50 

т.рублей на закупку коров В настоящее время готовим еще 

многодетные семьи для участие в этой программеНа день Матери, 

на день Инвалидов многодетным нуждающимся семьям и 

инвалидам были вручены продуктовые набор. 

 

Общественные организации, работа с ветеранами, 

пенсионерами, инвалидами 

Большую помощь в работе с населением оказывают 

общественные организации: совет ветеранов, женсовет, ДНД….. В 

20_18__ году с их помощью было проведено более _10___ 

массовых мероприятий: ___________________, праздничных 

концертах, участвовали в экологических субботниках, 

благоустраивали памятники, ухаживали за могилами ветеранов 

Великой Отечественной войны, оказывали адресную помощь 

нуждающимся жителям района. 

Всего за 20_18__ год на организацию и проведение мероприятий 

было израсходовано _30 000_______ рублей из местного бюджета, 

_и более150000_________ рублей спонсорской помощи.  

Большое внимание уделяется усилению социальной защиты 

ветеранов. В соответствии с федеральным и республиканским 

законодательством о ветеранах и инвалидах, в 20_18__ году мерами 



социальной поддержки (ежемесячная денежная компенсация в 

оплате жилищно-коммунальных услуг) воспользовались __0___ 

инвалидов. Еще одной мерой социальной поддержки региональных 

льготников из числа ветеранов является осуществление выплаты 

ЕДВ.  

В настоящее время в сельском поселении Казадаевский 

сельсовет проживает 978 пенсионеров,     инвалидов 148, ветеранов 

93.    Тружеников тыла 28, участников ВОВ 0 вдов 6 В связи 73 

летием Победы  ВОВ были проведены мероприятия : митинги 

,концерты ,праздничные обеды .  Подарки для участников 

ВОВ,вдовам и труженикам тыла закупил СПК им ЯВНОВА,. На 

день пожилых были  организованы праздничные обеды с помощью  

,розданы продуктовые наборы за счет средств   ООО Дружба, 

Никитина, Яямлиханова Радика были накрыты столы  для 

пенсионеров в Новое Барятино И в с Кармаскалы за счет 

средствСПК им Явнова.ЧП Князева. 

Организована бесплатная подписка участникам войны на 

районную (за счет средств администрации района) газету.. 

Оказываемая помощь к праздникам 

Стало традицией чевствование юбиляров  семейной жизни .В 

2018году провели 50 летие супружеской пары Мигранова Раиса 

Гайфулловича и Миграновой Раисы Сахиевны,   Вручили подарок 

Президента Республики Башкортостан,  от администрации 

Стерлитамакского района, от СПК им ЯВНОВА, подарок от 

администрации сельского поселения. Поздравили юбиляров с 90 

летием Нариманова С.В., Гущина А.И.Степанову А.Ф., Наумову 

А.С., с 95 летием Ямлиханову Р. И., Валитову М.М. с 80 летием 

Шахмаева Б.З. Приехали поздравить председатель Совета ветеранов 

Стерлитамакского района  Миронов Н.А, председатель Совета 

Ветеранов сельского поселения Казадаевский сельсовет Дмитриева 

В.И., Председатель СПК им Явнова Насыров Р.Т., вручили подарки. 

Работники СДК д Новое Барятино и СДК с Кармаскалым 

поздравили юбиляров своими выступлениями художественной 

самодеятельности В газете Сельские Нивы опубликовали статьи с 

фотографиями о юбилярах. 

 

 

 ЧС, воинский учет 

Ежегодно на территории муниципального района 

Стерлитамакский район проводится работа, направленная на 

защиту населения и территорий от происшествий и возникновения 



возможных чрезвычайных ситуаций природного и техногенного 

характера.  

Совместно с Военным комиссариатом г. Стерлитамак и 

Стерлитамакского района проверено состояние воинского учета и 

бронирования граждан, пребывающих в запасе. Проверено 

техническое состояние техники, предназначенной к поставке в 

Вооруженные Силы Российской Федерации. Всего на первичном 

военном  учете в сельском поселении состоит 361 человек , 10 

офицеров, 21  призывников   

 

  Бюджет 

Бюджет – это основополагающий документ жизнедеятельности 

любого субъекта, в том числе и нашего сельского поселения.  

В 2018 году доход бюджета сельского поселения составил 

6856,7 тысяча рублей при плане                  рублей. 
 

На протяжении многих лет сохраняется зависимость местного 

бюджета от поступлений из районного и республиканского 

бюджетов. Это существенно ограничивает наши возможности по 

планированию и реализации многих социально значимых программ 

и проектов. 

С 2016 года на территории республики началась активная 

реализация Программы поддержки местных инициатив. Данная 

Программа позволяет гражданам участвовать как в определении 

проблем и подготовке инициатив, так и в их софинансировании и 

контроле над ходом реализации. Все проекты отбираются на 

конкурсной основе по целому ряду критериев.  

Наше сельское поселение уже 4 год участвует в ППМИ, три 

года подряд мы проходили конкурсный отбор и становились 

участниками ППМИ. В 20_18__ году были установлены 

пластиковые окна в МБУ СОШ с.Новое Барятино, в установке окон 

активное участие приняло население с.Новое Барятино и 

д.Муравей, родители детей обучающихся в школе, СПК «Дружбы», 

Накиев Р. В настоящее время подготовили проектно- сметную 

документацию, направили ее на гос.экспертизу и подали в 

электронном виде заявку на  участия в конкурсе ППМИ для 

строительства сквер Победы в с.Новое Барятино 

 

Экономика 

На территории сельского поселения функционируют   

сельскохозяйственных организаций   СПК им Явнова (в том числе 



___5_ КФХ), более 1183____ тыс. личных подсобных хозяйств 

граждан.  

Предпринимательство: по состоянию на 1 января 2018___ года 

на территории сельского поселения зарегистрировано и действует 

субъектов предпринимательства: 7 ТЭЦ?ЧП Князева,метталлобаза, 

Торговля: магазинов 5, придорожный сервис кафе 4, работает 

более 100 чел  

 

 

Рынок труда 

Важнейшими показателями эффективности нашей работы 

остается ситуация на рынке труда и уровень заработной платы 

жителей.  

Численность официально зарегистрированных безработных 

граждан, состоящих на учете в службе занятости на начало года6 

человек  за 2018 год обратилось 29 человек ,из них трудоустроено 

20 человек  на обучение отправлен 1  по разным причинам 8 

человек , на данный момент составила __6__ человек,  

 

   Жилищно-коммунальное хозяйство  

В 20 18 году было приобретено ______ контейнеров, для сбора 

ртутьсодержащих ламп. Принимаются меры по ликвидации 

несанкционированных свалок (ликвидировано __2_). Вывоз 

твердых бытовых отходов осуществляется _Спецавтохозяйством. 

Сбор и вывоз промышленных отходов осуществляется 

хозяйствующими субъектами самостоятельно. В 20_18__ год ус 

кладбищ  вывезено 58,5 тонн  мусора. Всего в 2018 году на эти 

мероприятия выделено и освоено более 100000 рублей.  

Газоснабжение разработана схема газоснабжения для 

газификации новых 5 – ти микрорайонов  (подготовлена проектная 

документация   на газификацию д Казадаевка, получены техусловия 

для газификации микрарайона Набережный и запланировано на 

2019 разработать проект газификации микрарайона Набережный, 

запланировано на 2019 год получить техусловия на газификацию 

микрарайона Лесной и передачи в отдел строительства 

администрации по Стерлитамакскому району. В настоящее  время 

начато строительство газовой котельной  для отопления школы 

,детсада и Дома Культуры с Новое Барятино. 

Изготовлен проект на водопровод села Новое Барятино, проект 

находиться в и запланировано строительство водопровода на 2020 

год. Общая сметная стоимость проекта составляет 18 млн.  рублей.  



                
 

УВАЖАЕМЫЕ ДЕПУТАТЫ и приглашенные На территории 

нашего сельского поселения Казадаевский сельсовет находится 

СПКК имени ЯВНОВА , 49 работающих средняя зарплата 16 

тыс.рублей 

 Результаты работы аграриев в немалой степени зависят от 

погодных условий, которые нередко преподносят суровые 

испытания 

В 2018 году при ср урожайности 15 ц  позволило засыпать   зерно 

на семена, обеспечить   животноводство   концентрированными   

кормами,  население фуражным зерном.  

 

В животноводстве в 2018 году было произведено  

8т 856 ц. мяса, суточный привес составил 800г , надоил786 тонн 

молока , надой на фуражную корову составил 3166 кг.  Поголовье 

КРС в целом в СПКК имени ЯВНОВА на конец года составило 378 

голов  и 17 лошадей. 

  Кроме того, в сельском поселении насчитывается личных 

подсобных 

хозяйств 1183, в них насчитывается на 01 01 2019 имеется   КРС 

426голов,   

лошадей-28, свиней- 0 , овец 174, коз 159, кроликов 170, 

пчелосемей 260, птица 700 

ОБРАЗОВАНИЕ 

На территории сельского поселения расположены  одна школа. 

Новобарятинская, Кармаскалинская школа связи с тем ,что в школе 

осталось мало учащихся,является филиалом Рощинской школы,  

школьники учатся в Рощинской школе.В школе осталась 

функционировать одна группа дошкольников. Барятинская школа 

укомплектованы кадрами с соответствующим образованием. В 

школе  в настоящее время обучаются 81 учащийся .В 2018 году 

пришли в первый класс 12 учеников . на 2019 год прогнозируется  

14  первоклассников. Надеемся ,что что  количество детей  будет 

еще больше в связи с застройкой новых участков 

При школе работал лагерь отдыха для младших классов. Дети 

находились под присмотром, сыты. Питание было разнообразное, в 

рационе было много фруктов, соков. 

  Через Центр занятости в 2018годуработали учащиеся  школы с 



.Новое Барятино.  

  Работали по благоустройству населенного пункта: обкашивали 

дорогу, устанавливали и красили  заборы ,красили здание 

медпункта , поливали и пололи  цветы. Получили материальную 

поддержку  в сумме 5951 рубл. были очень довольны.  ,При школе  

работал лагерь отдыха для детей младших классов ,  работал 

трудовой лагерь ,школьники работали в СПК м ЯВНОВА активно 

принимали участие школьники на зернотоку при  уборке урожая.                                                                                                                                                                                                                         

 В Кармаскалинской школе  посещают 16 дошколят. 

прекрасные школы. Но мало детей. Вся надежда, что получив 

земельные участки многодетные семьи, будут строиться и в наши 

школы придут дети и помолодеют наши села. 

Ново- Барятинский детский сад, Укомплектованы 

специалистами. Отрадно ,что дети прибавляются. Покупают дома 

молодежь. посещают садик и и дети из г Стерлитамака Провели 

своими силами текущий ремонт. покрасили изгородь. Установили за 

счет средств сельсовета знаки и полицейских. Установили 

ограждения вдоль дорог на входе и напротив дороги с 

противоположной стороны. 

 

 

   КУЛЬТУРА 

На территории сельского поселений функционируют два Дома 

КУЛЬТУРЫ Новобарятинский и Кармаскалинский две библиотеки. 

Укомплектованы специалистами  не полностью.  В  Доме Культуры 

села Новое Барятино в штате в настоящее время снова поменялся 

директор .пришла  Маргарита Тагировна  очень активный и 

способный специалист набрали новую группу детей в 

танцевальный .вовлекают взрослое население. Мероприятия 

проходят интересно.  Работают совместно с заведующей 

библиотекой наши дети  занимаются танцами с удовольствием .  В с 

Кармаскалы работают специалисты Ямлиханова ЗХ Шахмаева Р.  

Благодаря спонсорам в декабре 2018 года на площадях СДК с.Новое 

Барятино и с. Кармаскалы были установлены деревянные горки для 

детей. Дома Культуры с улицы были украшены гирляндами, 

установлены живые елки на площадях сельских домов культуры в 

с.Новое Барятино и с.Кармаскалы. В д. Муравей на улице была 

установлена деревянная горка и живая елка. Дети с удовольствием 

поводили зимние каникулы на площадях наших Домов Культуры.  

     В 2018 году силами художественной самодеятельности 

были проведены концерты в связи проведения праздников Нового 



года ДНЯ ЗАЩИТНИКОВ ОТЕЧЕСТВА ,МЕЖДУНАРОДНЫЙ 

ДЕНЬ 8 МАРТА , ДЕНЬ ПОБЕДЫ,ДЕНЬ ПОЖИЛЫХ ЛЮДЕЙ 

.день защиты детей, рождественские посиделки . проводы зимы в 

этом году были проведены праздника Ураза  Байран  и Курбан 

Байран в с Кармаскалы и в с Новое Барятино . В с.Кармаскалы 

подходит к завершению строительство мечети и поэтому праздник 

Курбан Байрам жители с.Кармаскалы проводили уже в мечети. 

Надеемся , что в 2019 году проведение мусульманских праздников в 

мечети будет возможно и в с.Новое Барятино.  Помогли спонсоры 

.барана зарезали для угощения в сКармаскалы спонсор Насыров РТ 

,также ОООМагнат Р Ф Провели  масленницу и в Кармаскалах и 

вНовое Барятино Пришло много народа .Напекли блины 

,веселились от души .На должном уровне провели районный 

сабантуй .  было прекрасное оформление возле юрты ,   интересная 

программа. За что  мы получили поощрительный приз-

микроволновую печь.Очень много мероприятий провели работники 

домов Культуры совместно библиотеками в зимние каникулы 

.каждый день проводили мероприятия с детьми .с взрослым 

населением работали детские площадки .где также провели с 

детьми большое количество мероприятий .В    Пожелание 

работникам культуры больше работать с населением, 

организовывать ансамбли ,наше население очень талантливое, 

только нужно работать. организовать ансамбли: в Кармаскалах 

татарский , в Новое Барятино  в  организовали русский 

ансамбль.Провели текущий ремонт в домах Культуры за счет 

средств сельского поселения,выделили краску ,водоэмульсионку. В 

2018 году СДК с .Новое Барятино исполнилось 25 лет, на 25 летний 

юбилей сельское поселение подарило аппаратуру. 

В рамкам проекта «Реальные дела» всероссийской партии 

Единая Россия был проведен капитальный ремонт здания СДК в 

с.Кармаскалы . Установили пластиковые окна, поменяли двери, 

побелили фасад и установили водостоки. Осталось 

отремонтировать крыльцо.  

В 2019 году планируется открытие многофункционального 

дома культуры в с.Новое Барятино, надеемся, что в здании клубе 

проведут капитальный ремонт: необходима замена крыши, 

капитальный ремонт крыльца и фасада здания, частичная замена 

окон на пластиковые. 

 

 ЗДРАВОХРАНЕНИЕ. 



Население НАШЕГО СЕЛЬСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ 

ОБСЛУЖИВАЮТ два фельдшерских пункта. Оказывают первую 

помощь, ведут прием больных два опыных фельдшера Никитина ВИ 

и Ильина Л Т. Всего принято Н Барятинским фельдшерским 

пунктом  3710человек, отпущено 2157процедур, вызовов на дом 

1620, беременных на коне года10. .родило 10.умерло 9 В 

Кармаскалинском ФАП принято 6685 ч. ВЫЗОВОВ НАДОМ 209 

прцедур2100 патронаж 1429 беременных 7,родило 5  ,умерло 12чел. 

.. Ежегодно проводятся медицинские комиссии механизаторов 

,животноводов, ветеранов войны ,школьников. Наше население 

поправляет здоровье в Рощинской больнице, которой руководит 

Иншар К ,где проводят хорошее лечение ( имеются все нужные 

лекарств ,прекрасное питание).Население очень довольно. Провели 

полеативное лечение 12 пенсионеров.  

В 2018 году провели текущий ремонт здания ФАП 

с.Кармаскалы, оштукатурили и покрасили стены внутри здания, а 

самое главное утеплили и обшили сайдингом стены здания, 

утеплили потолок , В мед.пункте стало тепло. 

ТОРГОВЛЯ два частных ,один остановочный павильон в с. 

Старое Барятино ,четыре придорожных кафе д. Казадаевка. 

Кадрами магазинов,кадрами укомплектованы, график работы 

соблюдают 

В ,настоящее время население д.Марьевка ,д. Асаво Зубово 

увеличивается ,поэтому в этих населенных пунктах нужны 

торговые точки. В настоящее время решается вопрос о 

строительстве частного магазина в д. Марьевка. Нужно решить 

вопрос хотя бы о постановке киоска для хлеба и продуктов первой 

необходимости в д. Асаво --Зубово.. 

        ДЕМОГРАФИЯ 

По состоянию на первое января 2019 года численность 

населения сельского поселения Казадаевский сельсовет составляет 

2085      человека. Прибыло 70 человек, выбыло 81 ,родилось 9,умер 

10,прирост населения произошел за счет эмиграции населения. 

В основных отраслях экономики занято : в сельском хозяйстве 87 

человек ,в здравоохранении 4 человека,в образовании 35 человек , в 

торговле и общепита более 100 человек , большое количество 

населения работает на предприятиях г. Стерлитамака ,выезжает на 

заработки в город   Москву ,работают по  вахтам на севере.  

         ПОЧТА , СВЯЗЬ 

На территории  сельского поселения работает одно  почтовое 

отделение  в с Кармаскалы. В с Новое Барятино почту закрыли, 



перевели  на Первомайск. причина что план не выполняют, многие 

платят на Первомайске. Надеемся ,что микрорайон Набережный 

построиться вновь откроют почту Конечно .далековато . Почтовые 

отделения оказывают различные услуги: доставляют почту можно 

оплатить за коммунальные услуги ( свет ,газ, телефон .интернет ) 

налоги, штрафы, переводы , кредиты, посылки. Заказные письма 

продажа товара. ежемесячно почтовое отделение оказывают услуги 

с. Кармаскалы  на2мил 212т руб .  

В 2019 году вся Россия и мы в том числе переходим на 

цифровое эфирное телевидение. 

 

ТРАНСПОРТ 

 д.Казадаевка Марьевка ,Асава Зубово Старое Барятино 

обслуживаются проходящим транспортом. В с Кармаскалы 

обслуживает Башавтотранс 3 рейса. 

 В с.Новое Барятино и д.Муравей к сожалению транпорт опять 

отсутствует. 13 декабря 2018 года был проведен сход граждан на 

котором присутствовали жители с.Новое Барятино и д.Муравей, 

директор Стерлитамакского филиала ГУП "Башавтотранс" 

Республики Башкортостан Вагапов А.Р., главный специалист по 

транспорту и дорожному хозяйству администрации 

муниципального района Стерлитамакский район Республики 

Башкортостан Мустафин Альберт Миниханович. На данном сходе 

было решено восстановить маршрут 357П. 25 декабря 2018 года 

директор Стерлитамакского филиала ГУП "Башавтотранс" 

Республики Башкортостан Вагапов А.Р. сообщил, что для запуска 

маршрута №357П им необходимы дополнительные автобусы, 

которых у них нет. Он предложил восстановить маршрут до 

с.Кармаскалы,  но дорога с д.Муравей до Оренбургского тракта не 

асфальтированная ( засыпана гравийно-песочной смесью) и имеет 

очень крутой спуск, автобусам в дождливый период и в период 

образования наледи тяжело ездить по данной дороге. Зимой в 

период снегопадов часто образуются снежные заносы, т.к. ДРСУ не 

успевает очистить дорогу вовремя. Мы понимаем, что данный 

маршрут долго не просуществует и мы опять останемся без 

транспорта. В настоящее время данный вопрос решается на уровне 

министерства по транспорту. 

ПРЕСТУПНОСТЬ 



За 2018 год по сельскому поселению Казадаевский сельсовет 

произошло 47 преступлений – в основном хищение личного 

имущества в расположенных на территории сельского поселения 

садоводческих товариществах, на стройках и в СПК им.Явнова. 

 19 преступлений не раскрыто. Плохо, что у нас нет 

постоянного своего участкового, то нас обслуживает участковый 

Буриказгановского сельского поселения то Подлесненского 

сельского поселения. В настоящее время один участковый на три 

сельского поселения. В нашем сельском поселении имеется 

народная дружина, руководителем которой является бывший 

участковый нашего сельского поселения Иванов Леонид 

Вячеславович. Дружинники дежурят на мероприятиях проводимых  

в сельских домах культуры с.Новое Барятино и с.Кармаскалы, на 

районном мероприятии Сабантуй, выезжают с комиссией в 

неблагополучные семьи.  

ПРОТИВОПОЖАРНАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ. 

Выполнение всех мероприятий по благоустройству,в виду 

аномального температурного режима ,в любое время года 

,неразрывно связано с обеспечением пожарной безопасности в 

жилых зонах поселения .Если предыдущие года мы занимались 

выкашиванием сорной растительности по обочинам поселковых 

дорог ,то в последнее время вынуждены обкашивать участки 

,прилегающие к домам ,придворные территории ,производить 

опашку населенных пунтов. В денежном выражении ,это 

достаточно затратный механизм ,но принебрегать мерами 

пожарной безопасности нельзя Именно На территории сельского 

поселения Казадаевский сельсовет в 2018  году произошло 2 

пожара . Горят бани , хозяева, особенно дачники топят без 

присмотра.  На территории нашего поселения очень много старых 

домов , где электропроводка находится в крайне плохом состоянии   

Летом такая страшная обстановка, но люди  не понимают и 

продолжают жечь мусор. Пожаров с гибелью и травматизмом 

людей нет. В настоящее время  на территории СП Казадаевский 

сельсовет создана пожарная дружина в количестве 25 человек 

.Проведена учеба работниками МЧС. Закуплена  мотопомпа. Все 

населенные пункты разделили между дружинниками . Каждый 

проводит подворный обход , раздает памятки по противопожарным 

мероприятиям. Взяли на учет население группы риска одиноких 



,многодетных , ведущих нетрезвый образ жизни. Участковый с 

землеустроителем и специалистом по работе с молодежью 

периодически посещает их  Проверяют проводку ,Объясняют 

жителям, что пожалев денег на замену старой проводки в доме , 

можно остаться совсем без дома. В декабре 2018 года в тринадцати 

домах были установлены автономные пожарные извещатели, это 

дома в которых в 2018 году родились дети. В 2017 году были 

установлены автономные пожарные извещатели многодетным 

семьям. 

Силами спонсоров установили противопожарные площадки на 

реке Асаво в с.Кармаскалы и на реке Куганак в д.Муравей. В 

настоящее время запланирована установка противопожарной   

площадки на пруду в д.Казадаевка (ул.Садовая) и установить два 

пожарных гидранта на водопроводе в с.Асаво-Зубово и с.Старое 

Барятино. 

 
                                                                

Благоустройство 

В 2018 году введено в эксплуатацию индивидуальными 

застройщиками 32 домов, площадью 3970 кв м. В 2018 году 

планируется ввести 20 индивидуальных домов , площадью 3500кв 

м. 

      Проблемы  благоустройства  это не только финансы ,но и 

человеческий фактор .казалось ,что может быть проще .мы все 

жители одного сельского поселения ,любим и хотим ,чтобы ,что бы 

в каждом населенном пункте было еще лучше и чище. Но к 

сожалению, у каждого свои подходы к решению этого вопроса Кто 

то борется за чистоту и порядок, вкладывая свой труд и средства, 

кто то словами и лозунгами нам должны. Большой обьем 

благоустроительных работ ,в течении всего года выполнялся 

посредством субботников ,путем привлечения работников по 

благоустройству , как через центр занятости ,так и через систему 

исполнения  наказаний ,осужденных на принудительные работы ,  

нанимали работников по договору, благодаря которым практически 

вся территория поселения очищена от несанкционированных свалок 

,сухостойных деревьев. Навели порядок на улицах населенных 

пунктов. хорошую работу провели сами жители . большинство 

придомовых  территорий были вовремя убраны от сухой листвы и 

сухостоя ,Хороший пример показали работники администрации 

,детских садов ,школы ,ФАПов ,Домов Культуры ,так же приняв 

участие в уборке своих территорий .  Проводили санитарную 



очистку кладбищ, покраску изгородей кладбищ ( всего кладбищ)11 

Покрасили кладбища в д., Казадаевка д. Любажи На Вторидустрию 

с кладбищ вывезено 58.5 тонн мусора. Зимой занимались очисткой 

снега, в 2018 году  все знаете ,зима была очень снежной. нанимали 

частный трактор  ,немного чистил трактор СПКЯвнова, и завода 

Авангард.  

  В 2018 году купили трактор МТЗ 82 с куном, лопатой и 

ротором, по срочному договору приняли тракториста. Стало 

намного легче. Летом собственными силами обкашивали обочины 

дорог   и улицы. Зимой чистим дороги от снега, но образовалась 

новая проблема. На территории с.Новое Барятино  образовался 

новый мкр-н Набережный.в, в с.Кармаскалы новый мкр-н «Лесной» 

на котором построили один дом, ул.Полевая отмеживали участки и 

образовалась новая улица на которой построили один дом. В 

с.Кармаскалы в результате из-за одного дома необходимо чистить 2 

км. дороги. Эти дома стоят в поле и в сильный буран дороги 

заметает, и всем нужно вычистить в первую очередь . В 2019 году 

зима снежная , а у нас 8 деревень , пять новых микрорайонов и 

только один трактор. Только успевай чистить.  

       С 1 января 2019 года вступает в силу статья №24.7 

федерального закона №89-ФЗ «Об отходах производства и 

потребления». Согласно ей, теперь вся деятельность по обращению 

с твёрдыми коммунальными отходами будет обеспечиваться 

региональным оператором. По результатам конкурсного отбора по 

организации деятельности с твёрдыми коммунальными отходами 

общество с ограниченной ответственностью «Региональный 

оператор «Эко-Сити» приступил к выполнению своих функций.  

Региональный оператор - организация, управляющая 

процессом сбора, транспортировки, утилизации и размещения ТКО, 

то есть оперирующая циклом «жизни» мусора - от контейнера до 

полигона. Твёрдые коммунальные отходы (ТКО) образуются в 

процессе потребления и использования товаров не только 

физическими лицами, но и в процессе деятельности юридических 

лиц и индивидуальных предпринимателей. Все собственники 

помещений, независимо от своего статуса, будь то физические лица 

или юридические, жилые или офисные помещения, обязаны 

оплачивать услуги регоператора по обращению с отходами. 

Единого тариф на эту коммунальную услугу – 70 рублей с человека. 



В связи с чем мы обязаны создать и содержать площадки 

накопления твердых коммунальных отходов. Должны приобрести 

контейнеры, определить места и строительство контейнерных 

площадок, их содержание. Вести реестр контейнерных площадок. 

Эту работу необходимо провести до 31.12.2019 года. 

В наших населенных пунктах имеются старосты. Самые 

активные это Стрункин В.И.  с Старое Барятинои Федоров В 

д.Восточная С Романов В  Асаво Зубово,Д Любажи Панаев Слава 

Это не равнодушные люди , которые душой болеют за свою родную 

деревню. Это глаза и уши администрации сельского поселения 

Казадаевский сельсовет, они все видят, звонят, сообщают свои 

проблемы, просьбы населения.  

В целом 2018 году был для нашего сельского поселения 

неплохим . Как я уже говорила , самое главное купили трактор. 

Утеплили ФАП с.Кармаскалы, в рамках проекта «Реальные дела» 

всероссийской партии Единая Россия был проведен капитальный 

ремонт здания СДК в с.Кармаскалы, была заменена крыша и 

отремонтирована канализация в детском саду в МБДУ детский сад 

с.Новое Барятино. Снесли здание старой школы, вывезли кирпич на 

дороги . Построили дорогу по ул.Заречная в д.Марьевка, в с.Новое 

Барятино микрорайон Набережный часть ул.Есенина, ул.Мирная, 

ул.Лазурная и ул.Весенняя.  

 

Задачи на 2019 год 

- организовать надлежащим образом общественное самоуправление 

в населенных пунктах. 

- соблюдать правила содержания территории , самим содержать 

элементы благоустройства населенных пунктов. 

- продолжить работу по невостребованным доходам. 

- продолжить работу по составлению схемы территориального 

планирования  поселения  и принятия правил землепользования 

застройки , без этого нам невозможно будет вести дальнейшую 

работу  не только с землей , но и совершение любых действий по 

реконструкции или возведение  новых построек. 

- следует продолжить работу по увеличению доходов от земельного 

налога .-    

-установить более жесткий контроль за исполнением договоров 

арендаторами  



- необходимо как больше уделать развития молодежной политики  

,предпринимать все меры для того ,чтобы  молодое поколение 

хотело оставаться жить на территории родного поселения 

продолжить работу по ремонту внутри поселковых дорог. Провести 

оформление дорог новых микрорайонов. Продолжить работу по 

уличного  освещения на новые светодиодные энергосберегающие . 

что позволит сократить расходы на электроэнергию. закончить 

строительство газопровода в д Казадаевка .Электрофицировать 

новые микрорайоны  застройки в с Новое Барятино  Кармаскалы 

.Получить техусловия и начать готовить документацию на 

газификацию в районах Набережный и Лесной.  Оформить дороги 

этих микрайонов Заканчивая свое выступление .разрешите 

выразить слова благодарности администрации Стерлитамакского 

района главе  района Багаутдинову Рустам Раисовичу за 

оказываемую  поддержку в решении наших насущных проблем, 

депутатскому корпусу. предпринимателям спонсорам за 

эффективное взаимодействие.Мы все понимаем ,что есть вопросы 

.которые решить сегодня и сейчас .а есть вопросы .которые требуют 

долговременной перспективы .Органы местного самоуправления 

Казадаевского сельского поселения всегда готовы прислушаться к 

советам жителей ,помогать в решении проблем Но мы также 

рассчитываем на поддержку самих жителей поселения ,на ваше 

деятельное участие в обновлении всех сторон жизни нашего 

сельского поселения и надеюсь ,что вместе мы сделаем все ,что бы  

наши села и деревни  станут еще краше.  

 

 

 


